

# Clínica Alemana inaugura el primer Centro del Cáncer de Osorno

**SALUD.** *El nuevo recinto ofrece atención oncológica integral, tecnología de vanguardia y un modelo de salud más humanizado. Es el primero en su tipo en la Región de Los Lagos.*

Crónica El Austral  
 cronica@australosorno.cl

Con el compromiso de transformar la experiencia de quienes padecen el cáncer en el sur del país, la Clínica Alemana de Osorno inauguró su nuevo Centro del Cáncer, el primero en su tipo en la Región de Los Lagos. La iniciativa representa un avance significativo en la atención oncológica, integrando infraestructura especializada, equipamiento de última generación y un enfoque médico centrado en la persona y su entorno.

El acto inaugural reunió a autoridades regionales y comunales, representantes del mundo de la salud, universidades, organizaciones sociales, laboratorios, medios de comunicación y miembros del equipo clínico y directivo de la institución.

## ÚNICO EN SU TIPO

La puesta en marcha del Centro del Cáncer no sólo representa una inversión en infraestructura, sino la consolidación de un modelo de salud más accesible y humanizado.

Cuenta con un hall de acceso amplio y acogedor, consultas exclusivas de oncología, un área especializada para orientación familiar y una moderna unidad de quimioterapia am-

bulatoria.

Entre sus características destaca que cuenta con un modelo de atención personalizado y multidisciplinario. El centro está conformado por un equipo médico altamente especializado, con cerca de 20 profesionales en distintas áreas de la oncología médica, hematología-oncología, radio-oncología y cirugía oncológica en múltiples subespecialidades. Se suman expertos en cuidados paliativos, anatomía patológica, psicología, nutrición y kinesioterapia oncológica, garantizando un acompañamiento integral al paciente y su familia.

También tiene un Comité Oncológico Interdisciplinario, donde cada diagnóstico es evaluado en conjunto por un comité clínico que define tratamientos personalizados, seguros y basados en evidencia.

El nuevo recinto posee tecnología de vanguardia para un diagnóstico más preciso. En alianza con Siemens Healthineers, el centro incorpora moderna tecnologías diagnósticas. Próximamente contará con un PET-CT, lo que permitirá ofrecer estudios más precisos y mejorar el abordaje clínico de los distintos tipos de cáncer en la región.

La prevención como eje central forma parte de este nuevo espacio. Actualmente



DIRECTIVOS DE LA CLÍNICA ALEMANA Y AUTORIDADES EN LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DEL CÁNCER.

funcionan 7 programas preventivos oncológicos dirigidos a personas asintomáticas, enfocados en la detección temprana de signos de riesgo. Algunos de estos programas se desarrollan en alianza con la Clínica Universidad de los Andes, mientras que otros son impulsados directamente por la institución. Cada programa cuenta con seguimiento activo a través de enfermeras navegadoras. Además, se realizan campañas mensuales con exámenes a valores preferentes

para pacientes de Fonasa.

## COMPROMISO CON EL SUR

La creación de este nuevo centro forma parte de una estrategia de salud que busca extender los beneficios de una atención oncológica de alto nivel a más familias del sur del país. Para ello, la Clínica Alemana de Osorno proyecta nuevas alianzas público-privadas que permitan ampliar el acceso a pacientes de sectores vulnerables y zonas más alejadas.

“Este espacio representa el

camino que llevamos hace al menos tres años de construir un recinto especial para nuestros pacientes oncológicos con espacios acogedores, tecnología y profesionales de alto nivel. Queremos que la comunidad sepa que estamos disponibles para todos los pacientes de Osorno y la zona sur. Estamos convencidos de que cada paso hacia una salud más humana y de excelencia es también una señal de esperanza”, señaló la directora médica de la institución, Patricia Martínez. 